

# 飛翔 (那賀川中だより)

前期終了にあたって R6・10月

## 一年間の折り返し 前期が終了します

9月より前期後半をスタートして、早いものでもう前期が終了しようとしています。まずは、生徒の皆さんが前期の期間中、元気に過ごせたことをうれしく思います。充実した学校生活となっている様子が随所に見られました。9月末で、ちょうど一年の中間点となります。しっかりと前期を振り返り、後期に生かしていきましょう。

## シンフォニックバンド部定期演奏会

9/8(日)那賀川社会福祉会館で定期演奏会が行われました。2時間の演奏会は、心癒やされ楽しい時間を過ごすことが出来ました。地域の方、保護者の方の温かいご声援ありがとうございました。



## 夏の資源回収お世話になりました



皆さんからたくさんの段ボール、新聞・雑誌、アルミ缶が集まりました。暑い中でしたが、生徒のみなさん、保護者・地域のみなさま、ご協力ありがとうございました。12月の冬の資源回収時にもご協力をよろしくお願いいたします。

## 9/17(火) 予告なしの避難訓練を行いました。

お昼休みの時間に、地震が起こり津波がくるのを想定した訓練でした。どの生徒も慌てることなく冷静に判断できスムーズに避難することができました。このような訓練の積み重ねが、実際地震が起きた時、命を守る行動につながっていくことを学ぶことができました。



## デートDV講演会 (お互いに人権を尊重しよう)



3年生を対象に、パープルシードあなんの方から、デートDVの話をしていただきました。デートDVは犯罪行為であり、お互いの人権を尊重していかなければならないことを理解できました。

## 南部Bブロック新人大会



先日より、各部活動で、南部Bブロック新人大会が開催されました。どの部も、1・2年生が3年生の先輩からのバトンを引き継ぎ頑張っています。皆さんの頑張りを精一杯応援したいと思います。